

# LA PUBLICIDAD

## DIARIO DE AVISOS, NOTICIAS Y TELEGRAMAS

FRANQUEO CONCERTADO

SUBSCRIPCIONES	Un mes	Tres meses	Ses meses	Un año
Granada..... Ptas.	150	450	900	1800
Provincias.....	175	500	1000	2000
Extranjero.....	350	1000	2000	4000

DIRECTOR Y ADMINISTRADOR-PROPIETARIO  
**FERNANDO GÓMEZ DE LA CRUZ**  
 Oficinas y Talleres, calle de Gracia, número 4  
 Teléfono núm. 177.—Apartado de Correos, núm. 37

INSCRIPCIONES	1.ª plana	2.ª plana	3.ª plana	4.ª plana
Anuncios, línea, 1 vez, tipo 8	3 p.	1 p.	050 p.	015 p.
Mortuorios y reclamos, línea	10 p.	5 p.	200 p.	030 p.
Comunicados, línea	100 p.	75 p.	250 p.	020 p.

### El crimen de la calle de Trujillas

Ayer no se habló en Granada más que del vil asesinato de la mujer desconocida, comentándose los informes dados por la prensa de tan espantoso crimen.

**Diligencias sumariales**  
 El juez de guardia del distrito del Salvador señor Berbel pasó ayer las diligencias sumariales al del distrito del Campillo señor Tellerías, á quien correspondió seguir el sumario por ser la calle donde se hizo la autopsia.

El señor Tellerías estuvo todo el día de ayer trabajando en el sumario.

**No se hizo la autopsia**  
 Por disposición del señor Tellerías no se hizo ayer la autopsia al cadáver de la mujer, con objeto de que en todo el día estuviera expuesto en el depósito para ver si se lograba que fuese identificado.

**El pueblo ante el cadáver**  
 Puede decirse que desfiló ante el cadáver toda Granada. Estuvimos en el cementerio, donde tal era el gentío, que parecía el día de Difunto.

**Identificación?**  
 Entre los concurrentes al cementerio, había un matrimonio de Pinos Puente.

Al ver el cadáver, dijeron al guardia civil Méndez Valenzuela que era el de Agustina Moreno, natural de Pinos Puente, teniendo dos hermanos, carreros, en dicho pueblo, al servicio de la fábrica azucarera Nueva Rosario.

El guardia puso esta noticia en conocimiento del Juzgado.

**Un niño identifica**  
 En el número 4 de la calle de la Alhóndiga, hay establecida una casa de huéspedes, cuya dueña es doña Plácida López.

Ayer por la mañana, doña Plácida, que se hallaba en su cocina, se sorprendió al llamar á la puerta del cuarto unos alfileres que estaban haciendo reparaciones en el edificio.

Sabía y dijo con extrañeza:  
 —¿Pero no hay nadie en la casa? Mi sobrina (muchacha de unos doce años) ha bajado á la calle, dejando la puerta del piso entornada. ¿Pero no ha venido todavía la criada, Dolores?

—No hemos visto á nadie.

Se empezó á hablar de la mujer desconocida, asesinada la noche anterior en la calle de Trujillas; y como Dolores no se presentaba, nació la sospecha de que ella podría ser la víctima.

El hijo de D. Plácida, llamado Manuel González López, de 11 años de edad, chiquillo vivaracho y dispuesto, salió á la calle y se dirigió á la de Trujillas, donde había grupos de curiosos comentando la tragedia y examinando las manchas de sangre que había en el suelo.

El niño escuchó las conversaciones y dijo:  
 —Esa debe ser la criada de mi casa.

Entonces el guardia municipal de la ronda de vigilancia, Conrado Torres, subió con Manuel al Cementerio.

El niño entró muy sereno en el Depósito, miró atentamente al cadáver y exclamó:  
 —Es Dolores; la criada de mi casa.

El niño en el Juzgado  
 El guardia Conrado Torres se apresuró á llevar al muchacho ante el Juez señor Tellerías.

Parece que Manuel manifestó, que aunque fuera la criada de Pinos Puente y se llamara Agustina, él la conocía por Dolores, creyendo, porque se lo había dicho á ella, que era de Málaga.

Agregó que Dolores tenía relaciones con un individuo, que la esperaba algunas noches á que saliera de la casa de huéspedes, situándose á la puerta de la posada de enfrente.

Manifiestó que Dolores había vivido en un cuarto de la calle de la Cruz.

Dijo que dicho sujeto debía ser mecánico, trabajando en la fundición existente en el paseo del Salón, y que Dolores había dicho que estaba dispuesta á buscar casa donde vivir, porque se hallaba á disgusto en la de la calle de la Cruz.

**Pesquisas**  
 Fuerzas de policía, seguridad, guardia civil y guardia municipal, trabajan sin descanso desde anteañoche, cooperando á la activísima gestión del Juzgado para el esclarecimiento del crimen.

La policía detuvo ayer de madrugada á un sujeto apellidado Pérez, habitante en el Corral del Carbón, mozo de coches del Sr. González, en la Acera de Darro, por sospechar que ese individuo había dicho hacia algún tiempo, que tenía que matar á una mujer con la que tenía relaciones.

También fué detenido ayer un soldado conocido por Manolo, ordenanza del teniente de artillería Sr. Manella.

Parece que Manolo sostuvo relaciones en Málaga con Dolores, donde ésta tuvo una hija.

Intúyese decir que después de la declaración del niño Manuel González López, la labor de la policía se dirigió principalmente al supuesto mecánico.

### Desde hace dos meses estaba en mi casa, y nunca tuvo la menor queja.

Ella estaba también contenta, pues aunque le rebajé el salario, me contestó que lo aceptaba por hallarse muy á gusto en mi casa.

A los pocos días de haber venido á servir, me pareció notar que estaba embarazada. Me lo negó; insistí á los pocos días, diciéndole que no quería en mi casa á quien tuviera entretimiento con algún hombre, y entonces me contestó:  
 —No lo tengo; lo que me ocurre es, que en la casa donde vivo, calle de la Cruz, habita un hombre con su madre y su hermano. Este hombre me perseguía y yo lo rechazaba; pero una noche, por una ventana de mi cuarto, entró. He resultado esto, pero yo lo rechazé, no lo quiero; tanto, que me voy á mudar. Tengo ya apalabrado un cuarto en la calle de Trujillas, entrando por la de los Frailes, la primera casa, á mano izquierda, donde viva una amiga mía.

No sé—continuó D. Plácida—si será el de la calle de la Cruz, ú otro; pero es el caso, que al salir algunas noches mi hijo Manuel, lo ha llamado un hombre que esperaba á la puerta de la posada de enfrente, preguntándole si se había marchado Dolores, ó si iba á salir pronto.

—¿Es mecánico?

—Ni mi hijo ni yo, podemos saber el oficio, pues Dolores no lo dijo. Lo único que nos dijo, es que ahora, ese hombre estaba parado. Si mi hijo lo viera, desde luego lo reconocería.

—Dicen—exclamó D. Plácida—si la mujer muerta vendría de esta parte, ó de la otra. Harta de trabajar, es como salí de mi casa anoche, de nueve á nueve y cuarto, diciéndome que iba derecha hacia la calle de Trujillas, para ultimar el trato de la mudanza, pues se iba á mudar enseguida. De modo, que al salir de aquí, se debió encontrar á quien fuera, que le acompañó á la calle de Trujillas para matarla.

—Pues yo sé—afirmó la sobrina de Doña Plácida—porque Dolores me lo había dicho, que el hombre de la calle de la Cruz la perseguía y una noche movió un escándalo, llamando á la puerta de su cuarto.

—Era una buenísima mujer—terminó doña Plácida—matarla, ha sido una tremenda infamia.

Dolores, según me dijo, había estado en Málaga en la fábrica eléctrica inglesa, 24 meses, criando.

**Hablado con Carmen**  
 Carmen Jiménez Guerrero, habita en la calle de la Cruz, número 36, primer piso, con sus dos pequeños hijos, su madre y su hermano Juan Luis Jiménez Guerrero, el supuesto mecánico.

Nos recibió anoche en una salita, acompañándonos sus hijos.

—¿Está su hermano de V.?

—No señor, está en el campo.

—¿Desde cuándo?

—Desde ayer, al oscurecer. Se iba á cazar pájaros con red, en nación de un conocido suyo.

—Entonces, volverá esta noche.

—Yo lo espero de mañana á pasado mañana. Esto, si no encuentra trabajo, pues me dijo al marcharse:—Si hay trabajo en la caserita á donde voy á cazar, me quedaré allí.

—¿Pero no es mecánico?

—¡Cal no señor; del campo. Se ocupaba en conducir maderas por el río, para un señor Navarrete. Ahora estaba parado. Lo alimentaba yo y se entretenía en cazar pájaros.

—Y arriba estaba siempre haciendo jaulas—interrumpió un chiquillo.

—¿Desde cuándo vivía abajo Dolores?

—Desde hace un mes escaso.

(Otros vecinos de la casa, habían dicho que desde el mes de Septiembre.)

—¿Tenían amistad Dolores y su hermano?

—No. Ella pasaba muchos noches en la calle. Un asistente, que dicen tuvo relaciones con ella en Málaga, la rondaba hace pocas noches. También hace pocas, hubo ahí frente un joven, señorito, con gorra aplastada y snido el cuello del abrigo. Yo le pregunté á Dolores y me dijo que era un estudiante amigo suyo.

—De modo, que V. no cree que su hermano Juan Luis...  
 —Mi hermano es incapaz. Tiene un corazón muy noble. He de verlo y no he de creerlo, aunque dicen tantas cosas, que le hacen á una dudar. Yo se lo decía á don Angel; no debía haberle dado á Dolores habitación en esta casa.

Al salir nos acercamos á la habitación de Dolores, pasando el primer patio, con la puerta á un corredor y conreja frente á la escalera. En lo alto de la puerta, un hueco con puertericas de cristales.

**Las ropas de Dolores**  
 En el Juzgado prestaron declaración la pupillera D. Plácida y su hijo; la familia de Juan Luis y otros muchos testigos.

El juez Sr. Tellerías, á quien acompañaban el sargento de la benemérita señor Brajos y los guardias Méndez Valenzuela y Beltrán, estuvo en el cuarto de la calle de la Cruz, inventariando las ropas y muebles de Dolores.

No había ni un céntimo, pero las ropas eran abundantes y de buena calidad. Á la infeliz le gustaba vestir bien.

**En busca de Juan Luis**  
 Todo el interés de la policía está concentrado en la busca de Juan Luis Jiménez Guerrero, preocupándole la desaparición de éste, precisamente en la misma noche del crimen.

# Por Telégrafo

(DE NUESTRO CORRESPONSAL ESPECIAL)

## MADRID

**Miscelánea política**  
 MADRID 13.—El señor Canalejas pasó el día en Toledo.

Ningún Ministro ha asistido hoy á su despacho.

La tarde ha estado lluviosísima.

Se han concentrado en el salón de conferencias del Congreso muchos políticos.

Se ha seguido comentando el incidente ocurrido ayer en el Congreso, á propósito de la circular de una Agencia de Negocios de Barcelona, de la que es abogado consultor el señor Portela.

También se ha comentado que anoche, el señor Conde de Romanones, levantara la sesión antes de la hora reglamentaria.

Dícese que lo hizo para evitar un contratiempo al Gobierno; pues los ministros estaban en número bastante inferior á las oposiciones y éstas se habían comprometido á pedir votación nominal en las enmiendas referentes á Correos.

**Dos reales órdenes**  
 La Gaceta publica una Real orden, disponiendo se declare en estado de liquidación á la Asociación benéfica del Montepío de médicos titulares.

También publica otra real orden amplia de hasta el 31 de Diciembre el plazo para la presentación de instancias relativas á las condiciones de locales para escuelas y medias de que disponen los Municipios para llegar á su mejoramiento.

**El problema de los consumos**  
 A última hora de la tarde, se ha dicho en el Congreso, que mañana el Gobierno aceptará, en la cuestión de consumos, una fórmula que propondrá el señor Arcarát, que consiste en prorrogar unos meses el actual arriendo hasta hallar solución al problema.

**Novillada bajo el diluvio**  
 Se ha celebrado esta tarde en la plaza de toros de Madrid, la corrida de cuatro novillos de la ganadería de don Genaro López Trevijano, bajo una lluvia torrencial.

Los toreros trabajaban descalzos, resultando gravísimo el espada Encabio Fuentes, de una cornada en el muslo, que le interesó el femoral, de diez centímetros. El pronóstico facultativo es grave.

También sufrió conmoción cerebral el picador Collado.

La faena de Fuentes ha sido regular. Torquito estuvo mal.

El ganado resultó algo bravo, dando bastante juego.

Los espectadores salieron chorreando.

**Bueno**  
 Es probable que mañana insistan los republicanos en el debate sobre la recompensa concedida á un sargento de la guarnición de Badajoz.

**Tratado con Cuba**  
 En el primer Consejo acordará el Gobierno aplicar la segunda columna del Arancel á los productos procedentes de Cuba, como base del Tratado que se concierta con la joven República.

**Una diferencia respetable**  
 Hay la impresión, de que los ministeriales están dispuestos á votar mañana el giro postal, si no se les ordena lo contrario.

En breve resolverá el Consejo de Estado la discrepancia que existe entre la Hacienda, que cree que las minas de Almadén, deben contribuir por utilidades, á razón de un capital de 721 millones de pesetas, y la Empresa que afirma, que solo posee 200 millones.

**Buen padre**  
 El miércoles llegará el general Weyler.

No se sabe si vendrá á pedir que le den otro cargo más alto á su hijo.

**Los automóviles**  
 En el paseo de las Delicias voló un automóvil, resultando heridos, dos ocupantes, uno grave y otro leve.

**Desde Tánger**  
 Para tratar de la adjudicación del monopolio de tabacos, han comparecido ante la comisión del monopolio, representantes de los Bancos de París, Bélgica y Portugal.

Á la adjudicación se procederá dentro de 20 días.

**Informes de África**  
 Comunican de Melilla, que las noticias del campo moro dicen, que son completamente infructuosas las campañas de agitación realizadas por el caid Amar entre las kabilas de Beni bnyaque y Beni-Said.

Los referidos informes añaden, que llegan de Melilla muchos trabajadores en demanda de ocupación; pero que no pueden emplearse, porque las obras en las carreteras se están terminando.

### llamó al señor Canalejas, orador sacamuelas.

Después celebró una animada jira.

**Los tipógrafos**  
 PAMPLONA 13.—Se ha celebrado un mitin de tipógrafos.

El presidente de la Sociedad de Bilbao excitó á los obreros á asociarse.

El acto ha estado animadísimo.

**Negro que quita la mujer á un blanco y lo hiere**  
 SEVILLA 13.—Se ha presentado á las autoridades el negro Manuel de Jesús Rodríguez, que hirió gravemente á Francisco Leyva, esposo de la mujer con quien aquél vivía.

Confesó un delito, afirmando que si hirió á Francisco fué al ver que iba á sacar un arma para agredirle.

La esposa adúltera ha sido excarcelada.

**El Presidente**  
 TOLEDO 13.—El señor Canalejas y su familia visitaron los monumentos.

**Fiestas patrióticas**  
 SEVILLA 13.—El día 15 llegará el escuadrón de Alfonso XII á esperar al Rey.

Antes de la imposición de la corbata de San Fernando, se celebrará Misa de Campaña, asistiendo toda la guarnición.

En el mismo acto, los estudiantes entregarán una corona que ha costado mil duros.

También éstos obsequiarán con un banquete á los oficiales del regimiento de Alfonso XII.

**Propaganda republicana**  
 MURCIA 13.—Los expedicionarios al mitin, fueron ovacionados por numeroso público en todas las estaciones del tránsito.

En Marchana una comisión incorporóse á los expedicionarios.

Á la llegada á ésta, el entusiasmo fué delirante.

Dos bandas de música tocaban La Marsellesa.

En el local del mitin había un lleno completo.

D. Luis Salles cedió la presidencia á D. Alejandro Lerroux.

Este presentó al orador D. Juan Macías del Real, al que tributóse una ovación.

El señor Macías comienza explicando su ingreso en el partido radical.

Dice, que los hombres honrados no pueden vivir dentro de la Monarquía, porque falsa la justicia.

Por eso soy radical.

Cree que el señor Lerroux es el más capacitado en España para organizar un partido.

El discurso es brillante y de tonos cálidos.

Al terminar se le aplaude con gran entusiasmo.

El señor Santa Cruz analiza la obra desastrosa de los monárquicos.

El señor Albornoz hace la crítica de la política canalejista en la cuestión religiosa.

Dice, que solo quiere contemporizar; añadiendo, que remetiése á los obispos en el Senado, respondiendo con el silencio cuando el Obispo de Guadix dijo que él era súbdito de Roma.

Hace vivos elogios de los dotes organizadores del señor Lerroux.

Compárase con el gran Carnot.

Opina que deben disolverse las Ordenes religiosas por atentatorias al derecho moral.

(Inmensa ovación)

Don Emiliano Iglesias combate la política del señor La Cierva, á quien debe apartarse del concepto de los hombres honrados.

El señor Lerroux levántase en medio de cariñosísima ovación.

Expone el programa radical y la necesidad de organizarse para dar la decisiva batalla. En los principales períodos y al final de su discurso, es delirantemente aplaudido.

**EXTRANJERO**

**La Coronación**  
 LONDRES 13.—Como ya se sabe, la Coronación del Monarca Jorge V se efectuará el 22 de Junio del año próximo.

La ceremonia se llevará á cabo en el histórico salón de la Abadía de Westminster.

Este gran acontecimiento dará inusitada brillantez á la próxima season en Londres.

**Habla Chamberlain**  
 LONDRES 13.—Mr. Joseph Chamberlain urge á la comisión de la Tarifa preparar un informe en vista de la Conferencia Imperial, porque sería á la vez evidencia del trabajo de preferencia en los Dominios, ó indicaría los mejores medios de desarrollar reciprocidad.

La Comisión de la Tarifa ha decidido entrar en acción inmediatamente.

**Efervescencia política**  
 LONDRES 13.—La partida de Mr. Asquith para Sandringham ha causado una gran sensación entre los políticos; ha sido variadamente interpretado, que piensa presentar su dimisión á pedir al Rey que ejercite inmediatamente la regia prerrogativa, aunque la creencia general es que ha ido sencillamente á anunciar el fracaso de la Conferencia del Veto.

### La opinión de la prensa liberal es en favor de unas elecciones generales inmediatas, y esto ha sido confirmado por Mr. Haldane, quien, hablando en Warrington, dijo que el único asunto era demandar que la voluntad de la Cámara de los Comunes prevalezca y que esta cuestión solamente podía ser sometida al país en unas elecciones generales que deben efectuarse cuanto antes.

**Efectos de un temporal**  
 GIBRALTAR 13.—Esta mañana á las seis y media entró en el puerto, consignado á D. Ramón Cardona, el vapor inglés *Falernian*, procedente de Liverpool, Swansea y Lisboa, con carga general para esta plaza y Génova.

Ha comunicado que á las nueve de la mañana del día 10 del actual, hallándose á unas diez millas Oeste Mumbles Heads, le combatió un haracón del Oeste que causó averías en el puente y obra muerta, y además el capitán, que iba en el puente, resultó lesionado de gravedad á causa de un violento golpe de una de las inmensas olas que azotaban al vapor.

Llámaselo dicho capitán Dn. G. Broadbent.

Se encuentra muy mejorado y continúa su viaje.

**El peligro del Sena**  
 PARIS 13.—El Sena decrece, suponiéndose que ya ha desaparecido el peligro.

Sin embargo, se continúa las obras de defensa en los muelles.

**Vitores á España**  
 PARIS 13.—Dicen de Santiago de Chile, que á la despedida á la María Guerrero y su esposo Fernando Díaz de Mendoza, diéronse entusiastas vivas á España y los estudiantes acompañaron á los artistas hasta su domicilio.

El martes embarcan.

Llegarán á Lisboa el 2 de Diciembre.

**La Mano Negra**  
 NUEVA YORK 13.—La policía ha detenido á un individuo que se sospecha forme parte de la Sociedad criminal «La Mano Negra».

Dicho sujeto había dirigido al multimillonario Rockefeller una carta exigiéndole 250,000 francos bajo amenaza de muerte.

**¿Será la bella Elmore?**  
 NUEVA YORK 13.—La policía observa á una mujer que se cree pueda ser la esposa del destituido Crippen, porque sufrió un desvanecimiento al conocer la sentencia condenando á éste á muerte.

**Un tirano**  
 LONDRES 13.—Sard Asthur, en conferencia de la Sociedad Geográfica, ha relatado su viaje á Méjico, demostrando que Profrío Díaz han convertido esta República en la Rusia americana.

**Ferrocarriles**  
 BERLIN 13.—En la entrevista del Zar y el Kaiser se acordó la construcción de un ferrocarril al Norte de Persia, á cambio de apoyar los alemanes el ferrocarril de Rondat.

**Muerte de un oficial**  
 GIBRALTAR 13.—Examinando un revólver el sargento de Artillería Bak y el teniente Clayton, disparóse, matando á éste.

El sargento ha sido arrestado hasta que se averigüe bien lo ocurrido.

**Huelga general**  
 PAAIS 13.—Ha quedado acordada definitivamente la huelga general de remachadores astilleros de Lovina. Esta huelga llevará la perturbación á grandes compañías forjadoras, donde quedarán crecido número de obreros sin trabajo.

**De Bruselas á París**  
 BRUSELAS 13.—Ha llegado el aviador Leggegnoux.

Salió de París á las seis de la mañana en biplano. Tardó en el gran vuelo cuatro horas.

**Mensaje**  
 LONDRES 13.—El comité internacional ha dirigido un mensaje al Ministro de Estado, pidiéndole que haga comprender á Rusia, que la destrucción de las libertades finlandesas es un atentado á los Tratados internacionales.

Organizase mitines para tratar de esta cuestión.

**Discurso del Pontífice**  
 ROMA 13.—El Papa recibió á los maestros elementales de Roma, dependientes del Vaticano.

Pío X pronunció un largo discurso, sosteniendo la teoría democrática, de que es indispensable gobernar con los mejores, mientras se mejoran los más. La verdad social es una sola, y esta es la verdad cristiana.

MARTÍN CORTÁZAR

La **Overacina** multiplica la producción de huevos

Gallinas

que ponen muchos huevos, son las mejores

Gallinas

# INTERESANTE

¡Criad gallinas!

¡Criad gallinas!

Se ha puesto á la venta en Granada, un excelente producto con el que se puede fomentar con resultados maravillosos y grandes rendimientos, la cria de aves de corral.

Nos referimos á la **Overacina** del doctor Bechman, que sirve para anticipar el desarrollo de las polluelas y aumenta la producción de huevos en las gallinas y pavas.

La **Overacina** del Dr. Bechman es un compuesto de sales fosfo-cálcicas con materias albumíneas y semillas de granos estimulantes, que ejerce en las aves una acción tónica estimulante, reconstituyendo al animal la gran cantidad de sales que elimina en la producción del huevo.

De sus resultados y buen efecto se formará perfecto juicio haciendo un ensayo concienzudo.

## MODO DE EMPLEARLO

En el pienso de la tarde, que debe ser de molluelo, afrecho, rebazo ó cualquier grano triturado, se le agregará la cantidad aproximada de cinco gramos por gallina, equivalente á un par de cucharadas de las de sopa á cada doce gallinas, muy bien mezclado, y si puede ser, amasado con un poco de agua caliente.

Al mes de usarse en un gallinero la **Overacina**, se notan sus excelentes resultados. El gasto que ocasiona la **Overacina** se triplica ó cuadruplica antes de un año.

**Precio: 2 PESETAS KILO**

**ÚNICOS PUNTOS DE VENTA:** Almacén de Coloniales del Sr. Hijo de Rodríguez Serrano, Pié de la Torre, y Establecimiento EL AGUILA, de D. Juan Casares, Bibarrambla, 14.

Gallinas

que ponen muchos huevos, son las mejores

Gallinas

Se aumenta la producción de huevos usando la **OVERACINA**

seguros complementarios

## LA PREVISION ANDALUZA

SOCIEDAD ANÓNIMA DE SEGUROS

DOMICILIO SOCIAL: ALVAREDA, 19.-SEVILLA

(EDIFICIO PROPIEDAD DE LA COMPAÑÍA)

Legalmente constituida, por escritura pública, ante el notario del ilustre Colegio de Sevilla D. Félix Sánchez Blanco y Sánchez, é inscrita en el Registro Mercantil de Sevilla y en el Archivo de Sociedades Anónimas de la Cámara oficial de Comercio de Madrid.

Autorizada por R. O. de 1.º de Septiembre de 1909 (Gaceta del día 2), é inscrita en el Registro de Sociedades, creado en el Ministerio de Fomento por la ley de 14 de Mayo de 1908.

<b>CAPITAL</b>	<b>Suscrito</b> . . . . .	<b>1.000.000</b>	de pesetas
	<b>Desembolsado</b> . . . . .	<b>225.000</b>	pesetas

## SEGURO DE GANADOS

Garantizando el riesgo de muerte, inutilización, robo y extravío de los mismos

Tarifas económicas y condiciones muy liberales. Recomendamos á los señores Agricultores que soliciten de esta Compañía folletos y tarifas de éste seguro antes de asegurar el ganado.

**SEGURO DE QUINTAS PUEDE HACERSE DESDE LA EDAD DE UN AÑO HASTA LOS VEINTE**

**Seguros complementarios de incendios SOLICITEN FOLLETOS EXPLICATIVOS**

Autorizada la publicación de este anuncio por la Comisaría de Seguros con fecha 22 de Septiembre de 1909

**LA PREVISION ANDALUZA**

seguro de Ganados

seguro de Quintas